

# Un viaje por la historia de la ciudad con La Llave de Elda

20/11/2023



Los alumnos visitan la exposición sobre el Castillo montada por Valle de Elda | Nando Verdú.

El Proyecto denominado "La Llave de Elda" continúa. Durante estos días están realizando una ruta para el alumnado de segundo de Secundaria enfocado en que los escolares conozcan el casco histórico de Elda y el pasado de la ciudad desde la época medieval hasta la contemporánea. El castillo es el centro en torno al que se desarrolla la actividad, de hecho visitan la exposición en el Museo Arqueológico [que ha promovido Valle de Elda con el apoyo del Ayuntamiento y del citado museo](#). Realizarán un recorrido por calles y plazas, visitarán el Museo Arqueológico y participarán en actividades organizadas por estudiantes del CIPFP Valle

de Elda.

La directora del IES Monastil, Ana María Esteve, ha recordado que "La Llave de Elda es uno de los programas culturales y educativos decanos en la ciudad. Llevamos más de diez años con estas rutas, en colaboración con instituciones y con el Ayuntamiento de Elda, organizando un total de seis rutas para que participe todo el alumnado. Cada ruta está adaptada al nivel educativo de cada curso".

Presentación de la segunda actividad de La Llave de Elda | Nando Verdú.

